



Cena de Gala en el Hotel María Cristina

El Hotel María Cristina es un fabuloso ejemplo de la arquitectura de estilo “belle époque”, diseñado por Charles Mewes, arquitecto de los hoteles Ritz en París y Londres. El hotel abrió sus puertas en 1912 y su primer huésped fue la reina regente Doña María Cristina.

A finales del siglo XIX, San Sebastián se convirtió en destino favorito de la realeza y la aristocracia, que venían a disfrutar del sol y de las recién reconocidas propiedades terapéuticas de los baños en el mar. El majestuoso edificio, en combinación con la codiciada ubicación a orillas del río, con vistas al mar, hicieron que se convirtiera rápidamente en el alojamiento preferido de la alta sociedad internacional.

Hoy sigue siendo un emblema de la ciudad y un espacio privilegiado para disfrutar de la exquisita gastronomía donostiarra.